



Retour sur Les rencontres Eko-Innovation, le séminaire des 15 ans de Synergiles !



Afin de célébrer les 15 ans d'existence de Synergiles au service de la Guadeloupe, le département « Ingénierie de l'Innovation » a organisé les 2, 3, et 4 octobre 2023 à l'Hôtel Arawak Beach Resort un événement d'ampleur pour rassembler les forces vives du territoire autour de l'innovation et des thématiques phares de Synergiles : l'énergie, les matériaux, l'économie circulaire et la mobilité.

Retour rapide sur ces trois jours d'échange...

Le séminaire « **Les rencontres Eko-Innovation** » visait à **encourager les échanges entre acteurs, favoriser le partage d'expériences, la diffusion de la connaissance et la création d'opportunités.**

Malgré une météo défavorable due à la tempête Philippe entre lundi soir et mardi matin, l'évènement phare du pôle a réussi à réunir entre 80 et 85 participants par jour ; soit environ **250 participations sur ces trois jours.**

Tout au long du séminaire, ce sont également **une cinquantaine d'intervenants** qui se sont passés la main pour présenter résultats de recherche, études de filières, projets innovants et collaboratifs et ressources disponibles pour les porteurs de projets ... Les échanges ont été denses et les présentations de qualité, soulignant le dynamisme des acteurs locaux et régionaux pour se saisir des thématiques de l'innovation, de l'énergie et des matériaux.

Par l'organisation de quizz, tables rondes, ateliers interactifs, moments de rencontres, l'évènement a su créer **une dynamique de partage et d'intelligence collective** essentielle pour relever ensemble les défis pavant le chemin de la transition écologique.

La tenue du Séminaire a également été l'occasion d'inviter sur le territoire **Capénergies et Qualitropic, les pôles de compétitivité partenaires de Synergiles.** Leur présence sur place a permis de renforcer les liens entre les équipes des pôles mais également avec les forces vives de la Guadeloupe, qui ont pu bénéficier d'un riche retour d'expérience de leur part.

Enfin, pour clore le dense programme de ces trois jours de rencontres, Synergiles s'est réuni le 5 octobre une dernière fois avec la région et ses partenaires de travail pour organiser **une session de restitution et de valorisation des productions du séminaire.** Cette journée interne s'est soldée par une visite de terrain de la station de Roujol du CIRAD. L'occasion pour les équipes sur place de présenter leur institut et les axes de recherche actuels pour valoriser les ressources du territoire.

Toute l'équipe de Synergiles remercie l'ensemble des participants et partenaires pour avoir contribué à nos côtés à faire de ces rencontres une réussite. Nous remercions également l'Arawak Beach Resort pour son accueil de qualité tout au long du séminaire.

Vous en saurez plus via notre newsletter, mais nous vous réservons de nombreuses surprises pour l'année à venir ! En attendant, vous pouvez retrouver via ce lien toutes les ressources du séminaire (supports de présentation, interviews, replay télé, résumé vidéo...) : https://www.synergile.fr/media_public/rencontres-eko-innovation/

A très bientôt,

